




Reflexión chilanga
 Federico Döring
 Diputado local del PAN

El guion de la mentira

• Una cosa es la fiscalización y otra es usar de forma dolosa las mentiras para desinformar a la población.

En la Ciudad de México, Morena está sin rumbo. Están tan perdidos y sin guía que carecen de misión y objetivo, por lo que se han convertido en un instrumento de acoso y golpeo político. No se comportan como gobierno, sino como oposición, pero del peor tipo.

Gobernar requiere diversas habilidades, pero, sobre todo, mucha inteligencia. Morena carece de ambos. Son torpes por naturaleza y son, además, títeres de un guion escrito por **Epigmenio Ibarra** para golpear a la oposición con mentiras y usando dolosamente la tribuna pública con la que cuentan. Pero son incapaces de analizar las órdenes que les dan y, por lo tanto, sólo hacen el ridículo ante los ciudadanos.



Dos claros ejemplos de títeres siguiendo órdenes tontas. Primer acto: en el Congreso de la Ciudad de México, el diputado Carlos Cervantes propuso citar a comparecer al alcalde de Benito Juárez, **Santiago Taboada**, bajo la premisa de que en dicha alcaldía se ha deteriorado la seguridad al nivel de convertirse en el sexto municipio más inseguro del país. Hasta ahí, la lógica podría sonar bien, sin embargo, el diputado premio Nobel de Geografía recibió su guion para leer sin investigar previamente su origen. Es cierto que el municipio Benito Juárez se colocó en el sexto lugar con mayor índice de feminicidios. Sin embargo, ¿se trataba del municipio Benito Juárez, en el estado de Quintana Roo? Cuando la alcaldesa era la hoy gobernadora **Mara Lezama**.

Por supuesto que **Carlos Cervantes** subió a Tribuna y leyó al pie de la letra el guion que le fue provisto. Pero no se detuvo ni por un segundo a analizar lo que leía, mucho menos a corroborar que la información fuera acertada.

Segundo acto: en la misma sesión del Congreso, la diputada morenista **Marcela Fuente** pidió se investigaran irregularidades en un contrato de obra pública en la alcaldía Álvaro Obregón, hoy gobernada por **Lía Limón**. El supuesto contrato irregular, de mayo de 2021, fue también observado por la Auditoría Superior de la Federación.

Nuevamente, hasta ahí todo sonaba bien. Sin embargo, fueron víctimas de su propia inutilidad en una segunda ocasión. En mayo de 2021, la alcaldía Álvaro Obregón era gobernada por Morena, pues el trienio de **Layda Sansores** corrió del 1 de octubre de 2018 al 30 de septiembre de 2021. **Lía Limón** ocupó el cargo de alcaldesa a partir



del 1 de octubre de 2021. Es decir, ¡Morena apuntó irregularidades cometidas por una gobernante de Morena! Dos claros casos de la ineptitud de Morena y de sus diputados. Son tontos y no les importa exhibir su estupidez. Sin embargo, son fregaderas usar dolosamente la mentira para golpetear a la oposición. Una cosa es la fiscalización y otra es usar de forma dolosa las mentiras para desinformar a la población. No lo permitiremos.

Gobernar
requiere diversas
habilidades,
pero, sobre
todo, mucha
inteligencia.
Morena carece
de ambos.
Son torpes.